



BMW 5er (E39), 7er (E38)

Airbaglampe leuchtet ständig

Wird der oben genannte Fehler beanstandet, so könnte eine lose Steckerverbindung vom Gurtstrammer die Ursache dafür sein. Als Fehlereintrag erscheint „3 Zündkreis Gurtstrammer Fahrerseite, Widerstand zu hoch“. Bei diesem Fehlereintrag kann aber auch der Zündkreis der Beifahrerseite betroffen sein. Bei der Verstellung der Vordersitze, kann das lose verlegte Kabel zur Steckerverbindung vom Gurtstrammer auf Zug belastet werden. Im ungünstigstem Fall wird so die Steckerverbindung auseinander gezogen.

Um dies zu vermeiden, sollte die Steckerverbindung (orange) mehrmals mit einem schmales Gewebeklebeband umwickelt werden. Außerdem sollte das Kabel am Gurtstrammerrohr spannungsfrei fixiert werden. Anschließend ist der Fehlerspeicher zu löschen.